

Diakonie und Kreisverkehrswacht erhalten Spende von Prestle

2022-12-06 07:21 (Kommentare: 0)



Prestle unterstützt die Diakonie und Kreisverkehrswacht

Insgesamt 5 000 Euro spendet Prestle zu jeweils gleichen Teilen an die Diakonie und die Kreisverkehrswacht.

Bei den Spenden hat sich Prestle bewusst für die Unterstützung von "jung und alt" entschieden.

Die **Diakonie** wird Familien, die aufgrund der aktuellen Kostensteigerungen vor großen finanziellen Herausforderungen stehen, mit einem Teil der Spende gezielt unterstützen. Im Zeitalter der Digitalisierung wird es auch für ältere Menschen immer wichtiger, an digitalen Angeboten teilhaben zu können. Deshalb wird ein Teil der Spende für die Anschaffung von digitalen Endgeräten, wie Tablets oder Smartphones verwendet.

Die **Kreisverkehrswacht**, die sich um die Sicherheit von Kindern im Straßenverkehr kümmert, möchte mit der Spende Warnwesten und Sicherheitsüberwürfe mit reflektierenden Streifen für Kindergärten und Schulen anschaffen. Die Warnwesten und Überwürfe werden von Kindern bei Ausflügen und an der Beteiligung im Straßenverkehr getragen.

Thomas Opitz, der Geschäftsführer der Diakonischen Bezirksstelle Biberach sowie Simone Schiebold von

der Kreisverkehrswacht bedankten sich bei Benjamin Prestle für die finanzielle Unterstützung.